



## Votarán en bloque en materia electoral

# Celebran PAN, PRI y PRD su “rencuentro” en Va por México

● Se realizará este fin de semana cónclave internacional de la ultraderecha en la CDMX

GEORGINA SALDIERNA, ENRIQUE MÉNDEZ Y ARTURO SÁNCHEZ/P

### OPOSICIÓN EN BLOQUE A LA INICIATIVA DE AMLO

# Revive la alianza PAN, PRI y PRD en rechazo a la reforma electoral

GEORGINA SALDIERNA  
Y ENRIQUE MÉNDEZ

La coalición Va por México (PAN, PRI y PRD) en la Cámara de Diputados resurgió con el anuncio del acuerdo de oponerse en bloque a la iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador en materia electoral. “Vamos unidos en esta votación”, ratificó el coordinador del PRI, Rubén Moreira Valdez.

Además, su homólogo del PRD, Luis Espinosa Cházaro, anticipó que si el denominado “plan B” del mandatario, con una iniciativa de reforma a las leyes electorales busca lo mismo que la constitucional, “no la acompañaremos”.

Tres días después de la movilización en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE), en una conferencia de prensa conjunta, el coordinador panista, Jorge Romero Herrera, describió que se trató de “el rencuentro” de PAN, PRI y PRD, e incluso Moreira reforzó, jocoso: “miren qué bien y qué bonitos nos vemos los tres”.

Expresaron su interés de que se avance en una negociación que defina los candidatos a gobernador del estado de México y Coahuila, pero acotaron que la decisión depende

de los acuerdos que puedan tejer las dirigencias de los tres institutos políticos.

Moreira reconoció que en una coalición con tres partidos es obvio que surjan diferencias, y afirmó que el dirigente nacional del *tricolor*, Alejandro Moreno Cárdenas, “no ha traicionado a nadie, para nada; ni nosotros. El PRI votó porque estamos convencidos de que fue un acto necesario extender la posibilidad de que el Ejército participe en tareas de seguridad. Yo estoy muy orgulloso de mi voto”.

Lamentaron que Morena anticipe que se cierra a la negociación para buscar una designación de cuatro consejeros electorales por consenso.

“Apelamos al diálogo y a que la sociedad se entere, porque la polarización también implica que, si al final hay insaculación (de los consejeros), porque no hubo acercamiento para tener los mejores perfiles, entonces así irán al INE”, indicó.

Morena cometería un error si trata de imponerlos como revancha política al no lograr la reforma constitucional del Presidente, consideró Espinosa Cházaro.

En tanto, Romero Herrera celebró “este rencuentro, porque gira



en torno a un tema crucial para la vida pública del país. Antes de la marcha, cada uno con sus palabras lo había anticipado, y hoy se materializa en esta declaración de que no habrá una reforma constitucional en materia electoral”.

La declaración de los coordinadores de la oposición se dio también en el contexto de señalamientos de una presunta negociación en el grupo de trabajo, constituido para revisar las más de 100 iniciativas que hay en la materia. “No hay ninguna negociación, es completamente falso”, indicó Espinosa Cházaro, quien advirtió que la coalición opositora caminará en rechazar la iniciativa comicial, así como para una selección de consejeros “sin camisas de fuerza ni imposiciones de un partido”.

Más tarde, el diputado Reginaldo

Sandoval (PT) aseguró que ya se había avanzado en un documento para cruzar los puntos de coincidencia de una reforma constitucional en materia electoral, pero la marcha del domingo “impuso a PRI, PAN y PRD una camisa de fuerza; están atrapados”.

“

*Miren qué bien y qué bonitos nos vemos los tres, celebra Moreira en San Lázaro*